

\$1.036.756 Tirada: 11.692 Vpe pág: \$1.776.800 Difusión: \$1.776.800 Ocupación: Vpe portada:

01/07/2025

11.692 58,35%

Audiencia

## Tras reunirse con presidentes de partido

# Jara y concesiones en su programa: "Hay cosas más fundamentales que otras"

Habló de que no existan "líneas rojas", en medio de demandas desde el SD.



### Alex von Baer

n el punto de prensa de su reunión con presidentes de partido del oficialismo, la ahora candidata de todo el bloque Jeannette Jara (PC) mencionó uno a uno a los timoneles. "¿Estamos todos? Muy bien", bromeó, tras hacerlos contestar. Recalcó múltiples veces que el bloque se había ordenado detrás de ella "el mismo día de la elección", calificándose ahora como "la candidatura de la centroizquierda"; todo, para dejar atrás la chapa de abanderada del PC, como ha sido su estrategia para desmarcarse de la imagen de su

Así, al terminar la cita explicó de la ruta para ir conformando el nuevo comando, y dio señales de apertura para los cambios a su programa, que tendrán como principal giro el cambio al plan de crecimiendo guiado por la demanda interna, según adelanto La Segunda.

"Hemos iniciado un camino de construcción programática conjunta, y de conformación del nuevo comando para enfrentar la primera vuelta presidencial con toda la generosidad que debemos tener entre nosotros", explicó, indicando que para formar el nuevo equipo con todos los partidos integrados en los diversos cargos, se partió por una mesa político-estratégica, formada por los presidentes de partido, que sesionará semanalmente, que "va a estar a la cabeza de la de la dirección del comando, va a llevar el discurso, la mirada más estratégica" y será el espacio de coordinación.

"Nos interesa que todos quienes quieran aportar este proyecto, lo hagan con un conducto que permita que efectivamente podamos hacer una buena síntesis de propuestas. Que todos quienes estamos acá, su opinión será ponderada igual", explicó.

De cara al debate de los cambios en el programa, admitió que "lo que hay más que diferencias, son matices", y que "en ese levantamiento de temas estamos", junto con "formar prontamente" un grupo de economistas.

Entonces fue consultada, a raíz de temas como el salario vital de \$750 mil y el plan de demanda interna, cuánto estaba dispuesta a ceder para incluir a fuerzas de centro. Y contestó: "Me ha tocado harto negociaciones en que todos se ponen a poner líneas rojas antes que la parte en que nos podamos encontrar", indicando que "lo mejor de esta reunión" fue que no hubo "líneas rojas mutuas". "Vamos a relevar el diálogo político, antes de expresarse definiciones, o hablar del que yo cedo, o usted cede, debemos buscar el ánimo que nos permita confluir. Hay cosas que son más fundamentales que otras, y en esas vamos a trabajar sin duda", explicó.

### Presidenta PS fija criterios para ampliar apoyos

Los cambios de énfasis que ella pueda hacer, así, han sido vistos como relevantes en el Socialismo Democrático pa-

> ra determinar cuán convocante pueda ser la opción de Jara para su electorado. Anoche, en CNN, la presidenta del PS Paulina Vodanovic dijo: "Si quiere ser apoyada, como yo quiero que sea por todos los partidos, tiene que incluir a las ideas, a las personas, una buena planilla parlamentaria de manera de tener los apoyos". Y el senador Juan Luis Castro añadió que con Jara "no es fácil convocar más allá de la izquierda", por lo que hay buscar maneras.

> Y desde el PPD, el exsenador e histórico líder Guido Girardi aseguró: "Ella va a tener que reacondicionar su proyecto al siglo XXI. Vamos a tener que hacer un esfuerzo muy grande para construir puentes. Tiene desa-

fíos Jeannette en seguridad", aunque de todos modos expresó su respaldo a Jara.

En el oficialismo apuntan que es en ese partido donde podrían existir más disidentes. Por ejemplo, anoche en Sin Filtros, el expresidente de la Cámara Marco Antonio Núñez (PPD) puso en duda apoyar a Jara: explicó que en "la base (del partido), los votantes históricos, están en reflexión, como muchos de nosotros, porque, ¿qué piensa Jara realmente de economía? (Saber) si Jara es capaz de liberarse de lo que significa ser militante PC, con un programa claro en economía, valoración de la democracia, orden público, y dar un gobierno de centro izquierda. Yo tengo mis dudas, y son legíti-

Una posibilidad que se ha discutido en el PC es que la candidata suspenda su militancia para hacer un gesto de amplitud, pero hoy dijo: "Aquí este tema no se ha conversado", junto con indicar que sus relaciones con el presidente del PC Lautaro Carmona "están en buena hora", dando por superada la polémica luego de que este instaló en la agenda un tercer proceso constituyente a 48 horas de la primaria, lo que Jara admitió públicamente que le incomodó.